

Die Stiftung

Die *Miriam Kaldenbach Stiftung* ist eine rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts mit Sitz in Bad Vilbel. Sie wurde von Marion und Hans Fiekers am 17. April 2013 gegründet. Miriam Kaldenbach erlag an diesem Tag mit 25 Jahren einer Krebserkrankung. Sie wollte Gymnasiallehrerin mit den Fächern Deutsch und Französisch werden und hatte auch während der Erkrankung weiterhin ihr 1. Staatsexamen vorbereitet. Marion und Hans Fiekers errichteten die Stiftung in ihrem Namen, um Kindern und Jugendlichen ein wenig von dem zuzuwenden zu können, was Miriam ihnen hätte geben können.



Die *Miriam Kaldenbach Stiftung* verfolgt den Zweck, die Erziehung und Bildung von Kindern und Jugendlichen zu fördern, insbesondere dort, wo Familien dies nicht selber leisten können. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf der Förderung deutsch-französischer Begegnungen.

Die Förderung erfolgt in Kooperation mit ausgewählten Schulen und Institutionen in Bad Vilbel und Umgebung.

Derzeitige Förderbereiche umfassen:

-  Förderunterricht in allen Fächern/bei Lernstörungen (LRS, Dyskalkulie)
-  Finanzielle Unterstützung
 - für Ausflüge, Klassenfahrten, Schüleraustausche und Sprachreisen
 - für außerunterrichtliche Aktivitäten und Projekte
 - für die Anschaffung von Unterrichtsmaterialien
 - für die Erlangung von Sprachzertifikaten
 - für Kunst- und Musikunterricht
-  Leseförderung
-  Kurse für Deutsch als Fremd- oder Zweitsprache
-  Vergabe von Sprachenpreisen

Anträge

In der Regel über die LehrerInnen bzw. Institutionen oder als E-Mail an:
info@miriam-kaldenbach-stiftung.de